



## DEPORTES / CULTURA

# El Pasabolo Tablón brilla en la XI Gala del Premio Muslera de Bolos

- La Sociedad Bolística Las Cárcobas de Laredo y la Peña Pasabolo Valle de Villaverde reciben un emotivo homenaje por su contribución a la preservación de esta modalidad única

**Astillero, 16 de noviembre de 2024.** La XI edición del Premio Muslera de Bolos, celebrada en la Sala Bretón de El Astillero, ha vuelto a convertirse en un acto de exaltación del deporte autóctono de Cantabria. Este año, el galardón reconoció a la modalidad del Pasabolo Tablón, representada por la Sociedad Bolística Las Cárcobas de Laredo y la Peña Pasabolo Valle de Villaverde, dos entidades que abanderan la dedicación y el esfuerzo necesarios para preservar una de las variantes más espectaculares y menos conocidas del mundo de los bolos.

La gala ha contado con la presencia de la presidenta del Gobierno de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga; el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Luis Martínez Abad; el alcalde de El Astillero, Javier Fernández Soberón; la alcaldesa del Valle de Villaverde, Esther Gómez; y antiguos galardonados como Tete Rodríguez, Luis Quindós, Fernando de la Torre, Fernando Diestro y la Peña Bolística de Torrelavega.

También ha contado con la asistencia de numerosos aficionados, representantes de peñas bolísticas y autoridades que han destacado la importancia de este galardón como un referente en la promoción del patrimonio cultural y deportivo cántabro.

### Un reconocimiento colectivo a la tradición

El fallo del jurado, compuesto por representantes del Ayuntamiento de El Astillero, la Federación Cántabra de Bolos, la Fundación Bolos de Cantabria, la prensa especializada y peñas del municipio fue contundente, otorgando a la candidatura del Pasabolo Tablón nueve de los doce votos emitidos. Este reconocimiento destaca no solo el impresionante palmarés de ambas peñas, sino también su labor de promoción, organización y formación, claves para mantener viva esta modalidad deportiva

En palabras del jurado, "la supervivencia del Pasabolo Tablón ha sido posible gracias al empeño de entidades como Las Cárcobas y Valle de Villaverde, que han trabajado incansablemente para garantizar que esta modalidad perviva a través de las generaciones".



El alcalde de Astillero, Javier Fernández Soberón, ha destacado durante su intervención el valor de esta modalidad y la relevancia del premio como vehículo para ensalzar las raíces culturales de Cantabria: "Hoy, el Premio Muslera pone en valor no solo a estas dos grandes peñas, sino a toda la familia del Pasabolo Tablón, que representa la pasión, la historia y el futuro de este deporte tan nuestro".

### **Un deporte, una familia**

La gala también ha sido un reconocimiento al trabajo de equipo que caracteriza a estas dos peñas. Las Cárcobas de Laredo, con más de cinco décadas de trayectoria, y Valle de Villaverde, que celebra su cincuenta aniversario, han sabido no solo rivalizar en las competiciones más prestigiosas, sino también colaborar en iniciativas conjuntas que destacan la unión entre sus gentes. Ejemplo de ello es la conquista conjunta del Campeonato de España y de Cantabria por parejas en la pasada temporada.

"Agradecemos a las directivas, voluntarios y familias que trabajan día a día, muchas veces en silencio, su esfuerzo para que las boleras sigan siendo espacios de encuentro, deporte y cultura. A todos ellos, este premio también les pertenece", ha señalado el alcalde.

### **Un futuro prometedor gracias a la cantera**

Un aspecto destacado en la gala ha sido el compromiso de ambas peñas con la formación de jóvenes jugadores, asegurando la continuidad de esta modalidad deportiva. Más de un centenar de niños han participado en concursos organizados por Las Cárcobas y Valle de Villaverde, logrando que nuevas generaciones conozcan y aprecien el Pasabolo Tablón. "Cuidar la cantera es esencial; no solo hablamos de deporte, hablamos de nuestra identidad, de quiénes somos y de lo que queremos preservar para el futuro".

### **Un evento que une deporte y emoción**

El acto ha concluido con una emotiva intervención musical y una invitación a continuar trabajando por el legado bolístico de Cantabria. El jurado del premio, que ha incluido a representantes como el concejal de Deportes de Astillero, Alejandro Hoz Fernández, y al presidente de la Fundación Bolos de Cantabria, Juan Antonio Amenábar, ha subrayado la importancia de mantener esta iniciativa como símbolo del compromiso regional con sus tradiciones.

El Premio Muslera 2024 refuerza el papel de los bolos como emblema cultural y deportivo de Cantabria, consolidándose como un homenaje a quienes, con esfuerzo y pasión, garantizan que esta tradición siga viva en el corazón de la región.

**Nota:** se envían fotografías